

平井金三氏（東京外國語学校教授）廣井辰太郎氏、国語及び漢文、落合直文氏、歴史及び地理、文学士酒井慧眼氏、文学士堀竹雄氏、法律原論（英國法）法学博士「パリストル」土方寧氏、論理学、文学士野田義夫氏、法学通論、法学士島田俊雄氏等なり因に大学予科に於ては当期は既に第二期に属するを以て此際學力十分なる独語学生は之を得るに難けれ英語学生のみを入学せしめ独語学生は来年三月を始期とする次級より募集する筈なり

○英語茶話会 本大学学生をして英語を実際的に練習せしむる目的を以て英語講師諸氏其主となり明十一日午後二時より校内に於て同会を開き当日は博言博士ウツト氏外二三名家の英語講話あり同会は今回を第一回とし今後毎月一回つつ開催する筈なり

○専門科補欠試験及び在外員学年試験 専門科学生にして事故に因り学年試験を受くる能はさりし者の為めに行ふ補欠試験は本月一日より開始し来る十二日を以て結了の筈なり

在外員学年試験は例年の通来る二十一日午後一時より全国各地に於て挙行し初年級より順次級を逐ふて進み三年級の結了は同三十日に於て其結果は来月中旬を以て発表すへし

186 東京法学院大学記事（大学予科・英語茶話会・専門科補欠試験及び在外員学年試験）
〔『法学新報』第十三卷十一（一五二）号
明治三十六年十月十日〕

東京法学院大学記事

○大学予科 新設の大学予科は既に去月十一日より授業を開始し其担任講師は英語淺田榮次氏（東京外國語学校英語主任教授）